

Fuerzas de Seguridad Ocuparon 3 Acerías de Villa Constitución

Los Obreros Siguen en Huelga y fue Atacado un Destacamento Policial de "Ruta

(UPI, AFP, AP y PL)

BUENOS AIRES, 27 de marzo.—Fuerzas del gobierno desalojaron las 3 fábricas metalúrgicas ocupadas por los obreros desde el jueves pasado en la localidad de Villa Constitución, 300 kilómetros al norte de esta capital y arrestaron a 50 delegados sindicales.

La huelga y ocupación de las fábricas, que aún no ha finalizado, fue decretada por la Unión Obrera Metalúrgica local, cuando el Ministerio del Interior denunció un complot contra la industria pesada de la zona ribereña del Paraná, en el sur de la provincia de Santa Fé.

En un operativo imprevisto dispuesto por la Policía Federal se procedió al desalojo de las plantas industriales **Acindar**, **Metcon** y **Marathón**, que se mantenían ocupadas por su personal. Fueron detenidos todos los delegados y subdelegados presentes del gremio metalúrgico, mientras el resto de los trabajadores abandonó los locales ante la intimidación oficial.

Al mismo tiempo, la policía encontró hoy el cadáver de un trabajador. El cadáver, aun no identificado, fue hallado en una casa a pocos metros del establecimiento metalúrgico **Marathón**, subsidiaria de **Acindar** en Villa Constitución, y mostraba 6 impactos de bala.

Por su parte el ministro de Trabajo, Ricardo Otero, se refirió en la noroesteña capital provincial de Posadas a la huelga en Villa Constitución, la más grave desde que el justicialismo asumió el poder hace 22 meses.

El funcionario, ex dirigente sindical "ortodoxo", dijo que el gobierno continuará actuando drásticamente "en tanto se siga intentando confundir al gremialismo con abierta subversión".

Agregó que "ahora, bajo pretexto de acciones gremia-

les, se matan policías, se atacan comisarias y se realizan actividades subversivas", manifestó con énfasis que "estamos viviendo tiempos de guerra".

LA HUELGA CONTINUA

Entre tanto, son cerca de 20 mil los obreros metalúrgicos de las principales plantas industriales del sur de la provincia de Santa Fé los que continúan la huelga desde hace siete días.

Realizaron la huelga para protestar por la clausura de su local sindical y lo continúan aún pese a que el Ministerio de Trabajo lo declaró ilegal y los conminó a reiniciar sus actividades.

Otros grupos sindicales que apoyan la posición de los metalúrgicos son los portuarios y los textiles que también cumplen paros parciales.

Un denominado "Comité de Lucha", constituido luego de la detención de la comisión directiva de la Unión Obrera Metalúrgica, dio a conocer un documento titulado "Carta abierta al pueblo argentino", en el que reafirma la decisión de obtener la libertad del titular de esa organización, Alberto Piccini y otros dirigentes detenidos.

Mientras, la policía impidió anoche un acto en la ciudad de Rosario (400 kilómetros al norte de esta capital) y detuvo a 15 afiliados de la Juventud Trabajadora Peronista y de la Juventud Peronista, que protestaban por las detenciones efectuadas en Villa Constitución.

Las organizaciones peronistas habían organizado un mitin para "repudiar los atropellos cometidos contra los trabajadores y el pueblo, y también como repudio a la farsa del "complot" anunciado por el gobierno, solicitando la libertad de todos los detenidos en Villa Constitución.

ACCIONES REBELDES

Por otro lado, una comisaría en la región de la "ruta 9", en

la ciudad bonaerense de Campana, fue atacada en las primeras horas de hoy por un grupo guerrillero, confirmaron este mediodía fuentes policiales.

La versión oficial dice que el grupo, llegado al lugar en varios automoviles, intentó tomar el local mediante un ataque con fuego de ametralladora y fusiles automáticos, pero que el personal repelió la tentativa.

Mientras en Córdoba, unos 100 kilogramos de explosivos y detonantes fueron robados anoche por un grupo armado. En una cantera de Cruz del Eje, informó la policía hoy.

Un grupo compuesto por 8 hombres fuertemente arma-

dos, redujo al encargado de una cantera de piedra de granito y robaron el material explosivo almacenado en los depósitos huyendo en 3 automoviles con rumbo desconocido.

En Buenos Aires, el coronel Martín Rico del Estado Mayor Conjunto fue muerto por guerrilleros y su cadáver apareció esta mañana en los alrededores de Avellaneda.

EX RECTOR PRESO

Finalmente, fuentes policiales reconocieron hoy que, desde hace varios días, se encuentra detenido el ex rector de la Universidad de Buenos Aires, Ernesto Villanueva.

La información fue transmitida por la agencia oficial **Telam** atribuyéndola a "fuentes allegadas a la Policía Federal". El profesional y su esposa se encuentran en dependencias de la Superintendencia de Seguridad Federal (policía política argentina).

Según la citada fuente, fueron detenidos "como consecuencia de una investigación que viene cumpliendo el personal de esa Superintendencia". Se ignora si hay más personas apresadas.

Villanueva desempeñó la Secretaría General de la Universidad de Buenos Aires, la más importante del país, durante los años 1973 y 1974. En este último año, ocupó interinamente el Rectorado de esa casa de altos estudios.

EL DÍA

Internacionales

ARGENTINA VIVE "TIEMPOS DE GUERRA"
RICARDO OTERO

BUENOS AIRES, 27 de marzo.—El ministro de Trabajo, Ricardo Otero, afirmó hoy en la ciudad de Posadas —provincia de Misiones— que el país está "viviendo tiempos de guerra". Otero, uno de los más destacados personajes de la derecha oficialista, condenó a los trabajadores de las industrias de la "ruta 9" que se encuentran en huelga, y afirmó que intentan confundir "gremialismo con abierta subver-